



Fondation  
de Vernand

**LES ÉLÈVES, RÉSIDENTS, PERSONNEL, DIRECTION ET CONSEIL DE FONDATION**  
ont la profonde tristesse de vous part du décès de

**Monsieur Francis DUPERRET**

*Président du Conseil de Fondation de 2001 à 2005  
et Président d'honneur depuis*

Porté par ses valeurs humaines et son sentiment de responsabilité envers les plus vulnérables, sa contribution au développement de la Fondation de Vernand fut essentielle et son soutien indéfectible. Nous lui en sommes infiniment reconnaissants.

Nous garderons le souvenir d'un homme de cœur, engagé, d'une grande intelligence et qui faisait autorité.

Nous nous associons à la peine de son épouse, de sa famille, de ses proches et leur adressons nos plus sincères condoléances.